

Sujet : [INTERNET] Avis d'enquête publique Catella Romorantin et Villefranche-sur-Cher.

De : Joël Gauthier

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Date : 31/03/2023 11:06

Bonjour,

Veillez trouver ci-dessous ma contribution à l'enquête publique à propos du projet Catella, sis à Romorantin et à Villefranche-sur-Cher.

Implanter une <<plate-forme logistique>>, mais pour quoi faire. Importer et stocker des produits venant du bout du monde et dont nous n'avons absolument pas besoin pour vivre sereinement.

A l'heure d'un grave changement climatique, qui entraîne un assèchement des nappes phréatiques, arrêtons d'artificialiser les sols par des projets absolument inutiles et laissons l'eau qui tombe migrer dans le sous-sol. Un projet inutile qui ne tient pas compte de l'humain. Des nuisances associées, par un trafic routier démentiel qui va entraîner une dégradation importante des voies de communication et qu'il faudra remettre en état régulièrement. Des pollutions qui vont s'ajouter à des pollutions. Des créations d'emploi? A l'image d'Amazone!

Je demande une réunion publique sur ce projet de plate-forme avec une large participation des citoyens concernés directement ou pas.

J'ai conclu en écrivant que je m'oppose au projet Catella concernant un projet de plate-forme logistique.

Joël Gauthier, Seigy,41.